Vue d'ensemble

Le Forum d'apprentissage sur la pandémie, qui a eu lieu à l'automne 2022, avait pour objectif de réfléchir et d'engager un dialogue commun en réponse aux leçons tirées de la pandémie de COVID-19. Le forum a réuni des représentants du ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance, des directeurs généraux et des équipes d'éducateurs de partout au Manitoba afin de partager leurs apprentissages et discuter de la façon dont ils ont réagi pendant la pandémie de COVID-19, en mettant en lumière les mesures de soutien et les programmes novateurs en éducation.

Le 18 novembre 2022, le Ministère a organisé ce forum d'une journée au style hybride. Le forum comprenait une discussion en groupe suivie de cinq discussions en atelier dans le cadre d'une « conférence collaborative », un modèle de conférence axé sur les participants qui accorde la priorité aux voix des participants en tant que leaders et décideurs. L'événement a débuté par une discussion en groupe et une séance de questions et réponses avec le médecin hygiéniste en chef du Manitoba, le Dr Brent Roussin; le médecin hygiéniste en chef adjoint du Manitoba, le Dr Jazz Atwal; et la sous-ministre du ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance du Manitoba, Dana Rudy, afin de partager les réflexions et les lecons tirées des perspectives combinées en matière de santé publique et d'éducation.

Le présent rapport Ce que nous avons entendu résume les principaux thèmes et conclusions du forum.